
Protokoll über die Jahreshauptversammlung der QuellerFinnbahn e.V. am 

08.10.2018 in der Ratsstuben 

 

TOP 1 und TOP 2: Begrüßung um 19:05 Uhr und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch den 1. 

Vorsitzenden Bernd Rehmet (8 von 31 Mitglieder sind anwesend).  

TOP 3: Jahresrückblick 2017 und Ausblick 2018: 

Bernd Rehmet berichtet über die erfolgte Sanierung. Eine Wiederholung alle 3-4 Jahre ist 

wahrscheinlich. Die laufende Pflege erfolgte durch eine Gesamtschulschülerin, endet aber nun, da 

die Schülerin eine Ausbildung startet. Die Pflege macht nun Gerd Sandweg. Die Planung der 

Regenwassernutzungsanlage verzögert sich und wird voraussichtlich 2019 sein.  

TOP 4: Bericht der Kassenwartin: 

Die KassenwartinElke Meyer erstattet Kassenbericht. Guthaben per 31.12.2017 � 13.183,59 €  

Es ist das erste Jahr überhaupt, dass ein Defizit auszuweisen ist (-3.435,52 €). Dies resultiert aus der 

Renovierung / Instandhaltung der Finnbahn (4.643 €). Spenden wurden in Höhe von 1.050 € 

weitergegeben, der Strom für die Finnbahn belief sich auf 1.121,95 €. Der größte Einnahmenblock ist 

die Lotterie auf dem Weihnachtsmarkt (2.395 €) 

TOP 5: Bericht des Kassenprüfers und Entlastung des Vorstands: 

Die Kasse war von den beiden Kassenprüfern Dr. Walfried Viegener und Horst Brück geprüft worden.  

Alle Ausgaben waren anhand der vorliegenden Belege nachweisbar. Es wird beantragt, dem Vorstand 

und den Kassierern Entlastung zu erteilen. Der entsprechende Beschluss wird mit 4 Ja-Stimmen und 4 

Enthaltungen gefasst.   

TOP 6:Betreuung der Internetseite:  

Uwe Jauer berichtet, dass es keine großen Erneuerungen gibt. Die Aufrufe bewegen sich im niedrigen 

Bereich. Die neue Datenschutzverordnung sowie die neuen Beitrittserklärungen sind eingepflegt 

worden. 

TOP  7:Bericht zur Laufbahnsanierung im Jahr 2018: 

Dauer 3 Tage. Helfer: Anwohner, Feuerwehr. Insgesamt ist die Sanierung gut verlaufen! 

Elektrik: Erstes Leuchtmittel ist ausgewechselt worden! Möglicherweise werden alle Leuchtmittel 

ausgewechselt, wenn weitere / mehrere kaputt gehen. Ein Kabeldefekt bei der Beleuchtung wurde 

nur sporadisch durch Thorsten Arning repariert. Im Herbst soll der Defekt mit Hilfe der Stadtwerke 

Bielefeld lokalisiert werden.  

Infosäule: ist fast fertiggestellt und soll bis zum Weihnachtsmarkt komplett fertiggestellt sein 

TOP  8:Wahlen 

Wahlleiter: Dr. Walfried Viggener 



a) Wahl des 1. Vorsitzenden � zur Wahl wird Bernd Rehmet vorgeschlagen; dieser wird mit 7 

Ja-Stimmen und einer Enthaltung zum 1. Vorsitzenden gewählt; Bernd Rehmet nimmt die 

Wahl an 

b) Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden� zur Wahl wird Thorsten Arning vorgeschlagen; 

dieser wird mit 7 Ja-Stimmen und einer Enthaltung zum stellvertretenden Vorsitzenden 

gewählt; Thorsten Arning nimmt die Wahl an 

c) Wahl der Kassenwartin � zur Wahl wird Elke Meyer vorgeschlagen; diese wird mit 7 Ja-

Stimmen und einer Enthaltung zur Kassenwartin gewählt; Elke Meyer nimmt die Wahl an 

Der Vorstand bestimmt , dass Christian Löckener die Kassenwartin Elke Meyer bei der                             

Wahrnehmung ihrer Aufgaben unterstützen soll.  

d) Wahl des Kassenprüfers � Dr. Walfried Viggener wird vom Vorstand zur Wahl 

vorgeschlagen; diese wird mit 7 Ja-Stimmen und einer Enthaltung zum Kassenprüfers 

gewählt; Dr. Walfried Viggener nimmt die Wahl an 

TOP 9: Verschiedenes: 

In 11/2018 ist das 10-jährige Jubiläum der QuellerFinnbahn. Uwe Jauer möchte sich um einen Artikel 

anlässlich des Jubiläums kümmern, der dann auch veröffentlicht wird (Zeitung; Internetseite). 

Stefan Landmann fragt nach der Anzahl und Entwicklung der Vereinsmitglieder. Eine Frage in diesem 

Zusammenhang ist, inwieweit Ideen zur Steigerung der Mitgliederanzahl bestehen (auch im Hinblick 

auf eine Verjüngung der Vereinsmitglieder). Reaktion: Finnbahnläufer werden auf neue 

Mitgliedschaft angesprochen � Resonanz „Null“; das Jubiläum soll als Anlass zur Mitgliederwerbung 

genutzt werden; auf die Infosäule soll ein Hinweis angebracht werden, dass die Finnbahn durch ein 

Verein getragen wird 

Die Versammlung endet um 19:52 Uhr  

 

 

Bielefeld, 17.10.2018 

 

 

 

Gez.                                                               Gez.              

Christian Löckener, Protokollant  Bernd Rehmet, 1. Vorsitzender 


